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6 YELSY LOPEZ YL SECRETARIA GENERAL  ONCAE 

7 YASMINA ROMAN YH ASISTENTE DE DIRECCION ONCAE 

8 SOFIA ROMERO SP DIRECTORA ONCAE  

 

 
JC. COPECO HACE 2 SEMANAS ENVIO UNA SOLICITUD DE HABILITACION DE USUARIOS DEL 
MODULO DE DIFUSION, YA QUE A TRAVES DEL COMISIONADO ESPECIAL PARA ATENCION DE LA 
EMERGENCIA COVI SE NOS DESIGNO LA COMPRA DE INSUMOS Y EQUIPO DE BIOSEGURIDAD 
POR LO QUE SE NECESITA DIFUNDIR DICHOS PROCESOS DE HONDUCOMPRAS , NO HACIENDO 
ENFASIS EN PROCESOS DE LICITACION SI NO MAS EN QUE LOS PROVEEDORES PUEDAN VER Y 
OFERTAR EN LA PLATAFORMA DE UNA FORMA MAS TRANSPARENTE, A RAIZ DE ESTO 
IDENTIFICAMOS QUE COPECO YA TENIA USUARIOS DE LA ADMINISTRACIÓN ANTERIOR  QUE 
ESTABAN VIGENTES Y QUE SE NECESITABA HACER LOS CAMBIOS CON LOS NUEVOS USARIOS 
QUE FUERON LAS NOTAS QUE SE REENVIARON NUEVAMENTE HOY A SOPORTE TECNICO, POR 
LO QUE SE NECESITA EL APOYO YA QUE NO SOLAMENTE TENEMOS DESIGNADO LA COMPRA DE 
INSUMOS SINO TAMBIEN POR PARTE DE LA PRESIDENCIA LA CONTRATACION DE TRANSPORTE  
PARA LOS HOSPITALES MOVILES QUE ESTAN DESMBARCANDO EN PUERTO CORTES. 
MF. LA MESA DE AYUDA RECIBIO EL DIA DE HOY LA SOLICITUD DE LA HABILIATCION DE 
USUARIOS ANTERIORMENTE SE LES HABIA ENVIADO EL OFICIO ONCAE-DIR-650-2020 
MEDIANTE EL CUAL SE SOLICITO LA ACTUALIZACION DE ESTOS USUARIOS AL CUAL NO 
RECIBIMOS RESPUESTA, A LA SOLICITUD DEL DIA HOY VIA CORREO ELECTRÓNICO SOLICITANDO 
LA HABILITACION DE DOS USARIOS EN EL CUAL SE LE INDICA QUE LA LIC. KELIN MORENO YA 
CUENTA CON UN USUARIO ACTIVO EN EL SISTEMA Y TAMBIEN ESTO SE INDICO EN EL OFICIO 
REMITIDO A COPECO CON FECHA 3 DE JUNIO , EN EL CASO DE LA LIC.  JENNY CANALES NO 



CUENTA CON USUARIO POR LO QUE SE LE INDICO QUE DEBEN ENVIAR LOS FORMULARIOS 
ACTUALIZADOS DE SOLICITUD DE USUARIO YA QUE LOS ADJUNTOS EN EL CORREO NO SON LOS 
VIGENTES, TAMBIEN SE LE INDICO QUE DEBEN ENVIAR LA SOLICITUD DE BAJA DE LOS 
USUARIOS ANTERIORES.  
SP. SE HABIA YA RECIBIDO UNA COMUNICACIÓN PREVIA DE LA VICEMINISTRA DE FINANZAS CON 
EL GRAL CORDERO DONDE SOLICITARON LA ACTIVACION DE LOS USARIOS, EN ESE MOMENTO SE 
LES INFORMO QUE DEBIAN ACTUALIZAR LA INFORMACION DE LOS USUARIOS YA QUE DE 
MANERA PUBLICA SE MANIFESTO QUE TODO EL STAFF ADMINSTATIVO ANTERIOR DE COPECO 
HABIA SIDO SUSPENDIDO Y HASTA ESTE MOMENTO NO SE NOS HA INFORMADO QUIENES ONCAE 
SOLICITO ACTUALIZACION DE USUARIOS Y NO HEMOS RECIBIDO UNA COMUNICACIÓN OFICIAL. 
¿TIENEN YA LA RESPUESTA DE QUIENES SERAN LOS NUEVOS USUARIOS, QUIEN FIRMA ESTA 
NUEVA SOLICITUD?  
MF. LA FIRMA LA LIC. JENNY CANALES 
SP. TODOS LOS USARIOS ESTAN ACTIVOS EN EL CASO DE KELIN ROMERO SE SABE QUE ELLA 
TIENEN TODOS LOS ACCESOS DESDE EL MES DE MAYO QUE SE COMUNICO LA VICEMINISTRA 
ROXANA Y EL GRAL CORDERO, VAMOS ENTONCES A PROCEDER BAJO LA RESPONSABILIDAD DEL 
PERSONAL DE COPECO SE LES MANDA TODA LA INFORMACION DE LOS USARIOS ACTIVOS Y 
QUEDA BAJO SU RESPONSABILIDAD DESIGNAR INFORMAR QUIENES SON LOS NUEVOS 
USUARIOS. LIC. CANALES USTED ES DEL NUEVO STAFF O DEL ANTERIOR? 
JC. EN EFECTO LA NOTA VIENE FIRMADA POR MI PERSONA, LEYENDO EL CORREO ME PONNGO 
EN COONOCIMIENTO QUE NO SON LOS FORMULARIOS ACTUALES QUE SE ADJUNTARON PARA 
SOLICITAR EL ACCESO DEL USUARIO DE KELIN COMO ELABORADOR Y MI USUARIO COMO 
REVISIOR Y APROBADOR QUIENES SERIAMOS PARTE DE LA NUEVA ADMINISTARCION  
JC. EN EFECTO HAY ACTUALIZACIONES DE USUARIOS, ENVIAREMOS UNA NOTA FIRMADA POR EL 
GRAL CORDERO A SU CORREO DONDE SE SOLICITA LA DESHABILITACION DE LOS USUARIOS QUE 
ANTERIORMENTE SE ESTABBAN USUANDO. 
KM. EN EFECTO YO TENGO MIS USUARIOS EL PROBLEMA ES QUE NO RECUERDO MIS USUARIOS 
Y CONTRASEÑAS REALICE UN TICKET DE CONSULTA SOBRE MIS USUARIOS Y CONTRASEÑAS YA 
QUE SE ME HAN OLVIDADO. 
MF. LA RESPUESTA SE DIO Y SE LES SOLICITO CUAL ERA EL USUARIO PARA PODER GESTIONAR Y 
NO TUVIMOS NINGUNA RESPUESTA. 
KM. ENVIE MI USUARIO DE DIFUSION Y NO LE DI SEGUIMIENTO POSTERIORMENTE ME 
INCAPACITE Y NO SUPE HASTA ESTE MOMENTO DE ESTA REUNION. 
MF. EN TICKET 7621 QUE ES EL DE CONSULTA DE ESTA GESTION NO ESTABA CLARO EN QUE 
MODULO SOLICITABA EL APOYO YA QUE SE MENCIONABA HONDUCOMPRAS 1 Y 2  
SP.  LA GESTION QUE SE LE HIZO A USTED KELIN FUE EN BASE A LA LLAMADA DE LA VICEMINISTRA 
ROXANA Y DEL GRAL CORDERO EN LA QUE ENTIENDO UD ESTABA PRESENTE Y LA GERENTE  EN 
LA CUAL YO FUI  BIEN CLARA Y SE LES INDICO LA NECESIDAD DE Q NOPTIFICARA QUIENES ERAN 
LOS USUARIOS AUTORIZADOS PORQUE ERA DE CONOCIMINETO PUBLICO QUE TODO EL STAFF 
ESTABA SUSPENDIDO , UD SE COMUNICO CONMIGO EN DOSS OCASIONES MAS EN LAS CUALES 
YO LE INFORME DE IGUAL MANERA QUE SE NECESITABA EL DOCUMNETO POR ESCRITO, 
DESCONOZCO QUE FUE LO QUE SUCEDIÓ DE MANERA INTERNA EN COPECO PERO YA NOSOTROS 
REMITIMOS UNA COMUNICACIÓN EN LA QUE REQUERIMOS QUIENES SON LOS USUARIOS 



ACTUALES , ENTIENDO QUE ESTA COMUNICACIÓN YA VIENE DE PARTE DEL GRAL CORDERO 
INDICANDO QUE JENNY ES LA GERENTE ADMINISTRATIVO Y KELIN RESPONSABLE. 
 JC. CORRECTO YA LOS FORMULARIOS VIENEN FIRMADOS POR EL GRAL CORDERO 
SP. UNA CONSULTA SOLO PARA ACLARIFICAR AL EQUIPO D EONCAE YA QUE AL HACER LA 
COMUNICACIÓN DE PARTE NUESTAR SOBRE QUE SE PEDIA LA ACTUALIZACION DE LOS USUARIOS 
KELIN APARECIA COMO PARTE DEL STAFF ANTERIOR, ¿KELIN NO FUE SUSPENDIDA EN ESE GRUPO 
DE LA PARTE ADMINISTARTIVA? 
JC. NO ELLA CONTINNUA EN SU PUESTO NORMAL DE TRABAJO. 
SP. EN ESTOS FORMULARIOS PARA QUE MODULOS ESTAN PIDIENDO ACCESO 
KH. DIFUSION HC1, PARA LANZAR PROCESO DE LICITACION SEGÚN LA COMUNICACIÓN DE ESTA 
MAÑANA. 
SP. ES UNA CONTRATACION DIRECTA SEGÚN INDICA LA LIC CANALES,  
KH. EN ESTE MOMENTO SE COMPARTE EL FORMULARIO CORRECCTO 
JC. PARA TOMAR NOTA ENTONCES QUE NECESITAMOS ENVIAR 
SP. EL FORMULARIO PÁRA LA CREACION DEL USUARIO DE LA LIC. CANALES QUE SE ESTA 
MANDANDO AL CORREO POR PARTE DE LA LIC. KENIA, CONFORME TAMBIEN AL FORMULARIO 
DE BAJA QUE ESTARIAN ENVIANDO FIRMADO POR EL GRAL CORDERO, TIENEN QUE LLENAR EL 
MISMO PARA LOS USUARIOS PARA COMPRAS DE EMERGENCIA FIRMANDO UNA DECLARACION 
JURADA DONDE SE HACEN RESPONSABLES DE DICHO USUARIO YA QUE LOS USARIOS DE HC1 
ESTA FUERA DE CIRCULACION Y SE ESTA TRABAJANDO CON HC2 
KH. ELLOS CON HC2 ESTAN ACTIVOS, HEMOS ESTADO TRATANDO DE COMUNICARNOS CON EL 
USUARIO ADMINSITARDOR SIN RESPUESTA YA QUE NO SABEMOS SI SIGUEN O NO EN EL CARGO 
LAS PERSONAS QUE TENEMOS EN BASE DE DATOS QUE SERIA CRISTIAN SANTELI QUIEN 
TENEMOS TODAVIA COMO USUARIO ADMINISTRADOR Y LA LIC  
JC. EL HA SIDO SEPARADO DE SU CARGO 
SP. SI ESTAN ACTIVOS EN HC2 PORQUE SOLICITAN USUARIO PARA EL HC1 
JC. LA PLATAFORMA NO ES MUY FAMILIAR PARA NOSOTROS, CUAL SERIA EL PROCEDIMIENTO 
PARA DAR DE BAJA ESTOS USUARIOS Y REALMENTE ENTIENDO QUE EL USUARIO 
ADMINISTRADOR NOS DEBIA DAR LOS ACCESOS Y COMO NO ESTABA POR ESO SOLICITABAMOS 
ACCESO EN HC1, CUAL SERIA EL PROCEDIMEINTO PARA ACCEDER A HC2 
KH. EN HC2 LOS USUARIOS ESTAN ACTIVOS DESDE MAYO, SE HAN HECHO LAS COMUNICACIONES 
AL SR EFRAIN FLORES SIN RECIBIR RESPUESTA. DEBERA LA MAXIMA AUTORIDAD SOLICITAR LA 
BAJA DE USUARO ADMINISTRADOR ACTIVO Y LA CREACION DEL NUEVO USUARIO Y 
POSTERIORMENTE EL PROCEDER A LA CREACION DE LOS DEMAS ACCESOS Y FLUJOS, SE REMITIRA 
TODA LA INFORMACION AL CORREO PARA QUE REALICEN   LA GESTION DOCUMENTADA. 
SP. PARA LA RAPIDA RESULOCION, ENVIEN EL DOCUMENTO PARA QUE ACCEDAN AL USUARIO 
ADMINISTRADOR PARA HC2 A LA PAR QUE FABIOLA BRINDE TODO EL APOYO DIRECTAMENTE 
CON LA LICENCIADA CANALES PARA QUE SE CARGUE ESE PROCESO EL DIA DE HOY. ESTAN 
IDENTIFICADOS LOS PROVEEDORES? PARA QUE EL EQUIPO DE IMPLEMENTACION APOYE A LOS 
MISMOS PARA EXPLICARLES EL FUNCIONAMIENTO DE LA PLATAFORMA Y APOYARLES SI LO 
REQUIEREN EN LA CARGA DE LA OFERTA. SE IDENTIFICA QUE NO NECESITAN EL USUARIO DE HC1  
KH. SE LES BRINADARA TODO EL APOYO, SI PUEDEN PROPORCIONAR LOS DATOS DE LOS 
PROVEEDORES PARA PONERNOS EN CONTACTO Y VERIFICAR SI ESTAN INSCRITOS EN LA 
PLATAFORMA SI NO PARA CAPACITARLOS OARA HACERLO  



JC. SI TENEMOS IDENTIFICADO LOS PROVEEDORES SE LOS FACILITAREMOS AL EQUIPO DE ONCAE 
CON EL USUARIO DE KELIN COMO QUEDARIAMOS TENDRIAMOS QUE HACER ALGO ADICIONAL 
PORQUE ENTIENDDO SOLO SERIA UN ACTUALIZACION DE CONTRASEÑA SI ELLA YA ESTA 
HABILITADA  
SP. LO QUE SUCEDE QUE HC1 YA NO SE ESTA UTILIZANDO NI PARA COMPRAS MENORES NI 
COMPRAS DIRECTAS, INCLUSO SE ESTA MIGRANDO YA EL SISTEMA DE LICITACIONES ,CUANDO 
SE CONVERSO ESTA MAÑANA CON EL EQUIPO DE ONCAE Y LES INFORMARON QUE ERA UN 
ALICITACION ENTONCES SI SE PENSO EN HABILITAR HC1 YA QUE TODAVIA ESTAS SE ESTAN 
MANEJANDO EN ESTA PLATAFORMA, AL ESCUCHAR LO EXPUESTO POR LA LIC CANALES Y VEMOS 
QUE LO QUE QUIEREN ES UNA CONTRATACION DIRECTA PERO COMPETITIVA ESTO ES ATRAVES 
DE HC2 EN ESE CONTEXTO  LO QUE PROCEDE ES QUE LOS FLUJOS DE APROBACION Y TODA LA 
ESTRUCTURA DEBE CORRESPONDER A LA ESTRUCTURA ANTERIOR POR LO QUE ESTE PROCESO 
USTEDES DEBEN IDENTIFICAR QUIENES SERIAN LOS NUEVOS USUARIOS YA QUE ONCAE 
SOLAMENTE CREA LA INSTITUCION Y EL USUARIO ADMINISTADOR INSTITUCIONAL YA EL SE 
ENCARGA DE CREAR LA UNIDADES DE COMPRA DE GESTIONAR LOS USUARIOS Y SUS ACCESOS. 
FB. LA REUNIONN DE INTRODUCCIÓN DURA APROXIMADAMENTE 20 MIN. EL RESTO DEL TIEMPO 
LO QUE SE TARDE DEPENDIENDO LA CANTIDAD DE USUARIOS QUE VAYAN A CREAR 1 H O 2H 
PARA LA CREACION DE TODO 
SP. ENTONCES VAMOS A TRABAJAR EN 2 VIAS, FABIOLA CREANDO FLUJOS USUARIOS 
PLATAFORMA HC2, MARILU CON LOS PROVEEDORES, Y POR OTRO LADO LIC. CANALES 
DOCUMENTAR LOS FORMULARIOS QUE SE ACABAN DE ENVIARAL CORREO, SOLICITO A YELSY Y 
A YASMINA QUE SE DE SEGUIMIENTO CON LAS AREAS CORRESPONDIENTE PARA QUE LA 
ATENCIÓN SEA PRIORITARIA EN CUANTO AVANCE DE ETAPA 
SP. EN RESUMEN PARA EL REPRESENTANTE DEL DESPACHO DEL MINISTRO MIDENCE EL LIC. LUIS 
RAMOS QUE ACABA DE UNIRSE SE LE INFORMA QUE LOS USUARIOS DE COPECO NO HAN ESTADO 
BLOQUEDOS A SIDO MAS BIEN UNA FALTA DE INFORMACION DE QUE LAS PERSONAS QUE 
TENIAN SUS UARIOS YA NO LABORAN EN LA INSTITUCION, POR LO QUE AL TERMINAR ESTA 
REUNION SE PROCEDERA A REALIZAR LAS ACTUALIZACION DE LOS MISMOS PARA QUE EL 
PROCESO ARRANQUE EL DIA DE HOY CON EL ACOMPAÑAMIENTO NUESTRO. 
LR. MUCHAS GRACIAS, CUANTO TIEMPO MAS O MENOS TARDA TODO ESTE PROCESO 
FR. BREVE EXPLICACION DE LOS PASOS DE PROCESOS 1 O 2 H DEPEDNIENDO QUE LA 
INFORMACION POR PARTE DE COPECO, LA PRIMERA PARTE PODRIA QUEDAR CARGADO EL DIA 
DE HOY Y PARALELAMENTE IR TRABAJANDO EN LAS CAPACITACIONES PARA APERTURA Y 
EVALUACION DE OFERTAS.  
LR. EL PROCESO DEBERIA ESTAR LISTO PARA EL DOMINGO O LUNES QUE SE ESPERA LOS 
CONTENEDORES ESTARAN LISTOS PARA SER TRANSPORTADOS ESTO SE CONSULTA YA QUE SE 
DEBE DAR UN IFORME A PRSEDIENCIAL DE COMO ESTA ESTE ASUNTO. 
JC. ESTAMOS EN TODA LA DISPOSICION DE INCIAR EL TRABAJO DE CREACION DE USUARIOS CON 
EL EQUIPO DE LA ONCAE, SE PODRIA CONVOCAR A LA LIC. KELIN A LA REUNION  
FR. EN UNO 15 MIN ENVIARIA EL ENLACE PARA EMPEZAR A TRABAJAR  
SP. QUEDANDO EN LOS SIGUIENTES ACUERDOS Y DEJANDO ACLARADOS TODOS LOS PUNTOS SE 
DA POR TERMINADA LA REUNION  
 
 



 
 
ACUERDOS: 
 
1. ONCAE FACILITA APARTIR DE ESTE MOMENTO EL ACOMPAÑAMINETO DEL EQUIPO DE 
IMPLEMENTACION PARA LA CONFIGURACION DE SUS USUARIOS EN HC2 Y EL TODO EL FLUJO DE 
PROCESO 
2. COPECO DOCUMENTA SEGÚN LO SOLICITADO POR ONCAE VIA CORREO ELECTRONICO PARA 
LA CREACION DE LOS MISMOS EN EL SISTEMA, ASI COMO LA DISPONIBILIDAD DE INFORMACION 
Y DEL PERSONAL QUE TENDRA ASIGNADOS ESTOS USUARIOS PARA QUE LA CARGA DE ESTE 
PROCESO PUEDA QUEDAR EN YA EN SISTEMA A MAS TARDAR HOY POR LA NOCHE O MAÑANA A 
PRIMERA HORA 
3. ONCAE TRABAJARA EN CAPACITACION A PROVEEDORES QUE YA TINENE IDENTIFICADOS 
COPECO PARA LA CARGA DE OFERTAS, ASI COMO A LOS USUARIOS DE COPECO PARA APERTURA 
Y EVALUIACION DE LAS MISMAS EN LA PLATAFORMA. 
 
 
 

 


